



MIND HUB.

Grupo MindHub

En 2018, con la motivación de ofrecer un mejor futuro a los jóvenes y de ayudar a las empresas a encontrar profesionales con habilidades técnicas y blandas sobresalientes, creamos Mindhub, el Grupo que conforman las empresas Mindhub Education y Jedify.

MindHub

Nuestro eficiente ecosistema formado por alumnos y empresas permite a nuestros egresados insertarse en el mercado laboral tecnológico de manera eficiente, y brinda a las empresas la posibilidad de contar con el talento digital que necesitan para continuar creciendo en un mundo cada vez más exigente.

Jedify

Somos una startup tecnológica fundada sobre los pilares de la inclusión, la diversidad y la formación, liderada por profesionales con sólida experiencia en gestión de proyectos tecnológicos regionales. Tenemos los mejores equipos multiculturales de gerentes, arquitectos, diseñadores y desarrolladores nativos de la nueva era digital y trabajamos con las últimas tendencias del mundo IT.

Beneficios para Pymes Argentinas

Si tu empresa se encuentra enmarcada dentro de la clasificación PyME en Argentina, te informamos que MindHub es una Unidad Capacitadora del "Programa de Crédito Fiscal para Capacitación" que lleva adelante la Subsecretaría de la Pequeña y Mediana Empresa y Desarrollo Regional. Este programa permite a las PyMEs acceder a un reintegro de hasta 100% de los aranceles invertidos en capacitación.

El beneficio se obtiene a través de un certificado de crédito fiscal que puede aplicarse al pago de impuestos nacionales.

Para obtener mayor información consultar en:

capacitacionpyme@produccion.gob.ar

<https://www.argentina.gob.ar/produccion/credito-fiscal-para-capacitacion-pyme>

¿Necesitás talento digital en tu empresa?

En MindHub optimizamos los tiempos productivos de inserción de nuestros graduados, garantizando rentabilidad a las compañías que forman parte de nuestro ecosistema. Además, al contratar nuestros servicios las empresas acceden a una educación superadora e innovan en sus procesos de recruiting tradicionales.

MIND HUB.

Reskilling

Eso que necesitan las empresas, nosotros lo tenemos.

Trabajamos en equipo con ellas en el armado de programas de capacitación transformadores y superadores para cumplir con las demandas internas y del mercado.

Capacitación intensiva a futuros empleados

Con Bootcamps que se adaptan a los tiempos de cada empresa.

Les damos todas las herramientas que van a necesitar en su nueva posición para que puedan brillar desde el primer día.

Planificación Estratégica de desarrollo de talento

Identificamos las necesidades de talento digital que cada empresa necesita.

Nos encargamos de la búsqueda, capacitación e incorporación de colaboradores calificados, comprometidos, versátiles y humanos.

Profesionales listos para incorporarse

Nuestros egresados dedican entre 600 a 800 horas simulando un entorno real de trabajo, saliendo listos para insertarse en equipos de desarrollo de forma productiva desde el minuto cero.

jedify⁷

Ejecutamos nuestros proyectos a partir de la asignación de SQUADS, células ágiles de trabajo que combinan capacidades de Management, Arquitectura Técnica, Diseño UI/UX y Desarrollo Web/Mobile en un equipo interdisciplinario y remoto de alta performance.

Para los proyectos que ejecutamos contamos además, con el valor agregado de **nuestra práctica y nuestra plataforma.**

Nuestra Práctica

Conocimiento en las nuevas tendencias de diseño y desarrollo como Domain Driven Design, Agile, DevOps, Microservicios y Gestión de Eventos.

Nuestra Plataforma

Arquitectura de desarrollo propia construida con las herramientas de automatización y servicios más innovadores de la Nube, lo que nos permite desarrollar productos en aquellos clientes que carecen de arquitectura propia.

¡Contactanos!

 mindhub@mindhubweb.com

 [@mindhub_LA](https://twitter.com/mindhub_LA)

 [/mindhubLA](https://www.linkedin.com/company/mindhubLA)